

Comunicado de Prensa - 02.05.2012

“Juntos por Europa” - 12 mayo 2012

El compromiso de 300 Movimientos y Comunidades cristianas de varias iglesias, en Bruselas y en más de 130 ciudades del continente

*Acogida e Integración, Paz, Economía, Ambiente, Familia
entre los principales temas afrontados*

Está prácticamente definido el mosaico de la edición 2012 de *Juntos por Europa* –la tercera internacional-, que el próximo 12 de mayo verá reunidas, contemporáneamente en Bruselas y en más de 130 ciudades de Europa, personas de todas las generaciones de más de 300 movimientos y comunidades cristianas. Bruselas será el eje central de esta red de países, que hará visible el dinamismo de fraternidad, que ya atraviesa al continente.

Paz, economía, economía y finanzas, diálogo intercultural y acogida, responsabilidad social y ciudadanía participativa, ambiente, problemáticas de la familia, atención a las nuevas generaciones, serán algunos de los temas afrontados y presentados en experiencias y propuestas.

El momento central del evento del 12 de mayo será el encuentro en el Square Meeting Centre de Bruselas que, con los representantes de movimientos y comunidades de toda Europa, verá reunidas a personalidades del panorama político, institucional y cultural europeo. En el programa está previsto el mensaje (vídeo) de Herman Van Rompuy, presidente del Consejo europeo, la intervención de Romano Prodi, y las de María Voce (Focolari), Andrea Riccardi (San Egidio), Thomas Römer (YMCA de Múnich), entre otros.

Finalidad de la edición 2012 de Juntos por Europa, de hecho, es entrelazar la realidad vital, generada por los movimientos, que recorre de manera transversal la vida del continente, con lo obrado en la esfera pública por quienes determinan la agenda internacional.

En la crisis que atraviesa Europa y que se desarrolla sobre distintas líneas de fractura, *Juntos por Europa* es una manifestación de comunión de responsabilidad y de pasión por la casa común europea, del Atlántico a los Urales, una Europa que no se repliega sobre sí misma, sino que se reconoce en un destino común con los otros continentes. Dice que juntos se puede esperar y pone en movimiento energías e ideas, suscitadas por carismas y

dones de Dios distintos, que están en el origen de la constelación de los grupos que la promueven.

Como conclusión del encuentro, durante una conexión por satélite e internet con los eventos locales del resto de Europa, se presentará un manifiesto final, dirigido a las instituciones y a los ciudadanos de Europa.

"Juntos por Europa" es la expresión de un camino que recoge múltiples actividades de comunidades y movimientos cristianos encaminados a favorecer la reconciliación, la paz, y la fraternidad en el continente europeo. Y es también el título de específicos eventos europeos desarrollados en el 2004 y en el 2007 en Stuttgart. Comunidades y movimientos cristianos de varias iglesias, distintos como lo son las culturas, las lenguas, las regiones de Europa, son conscientes de lo que podría dividirlos, pero valorizan más el espíritu, las ideas, los valores, los compromisos que comparten. Adhieren a un pacto de amor recíproco según el Evangelio (Jn. 13,34) que se ha convertido en la intención de cada acto. Juntos hacen más eficaz el don específico que cada uno lleva para el bien de las mujeres y de los hombres de nuestro continente, de hoy y de mañana. Están presentes en toda Europa, promueven una cultura de comunión, en la libertad, en el respeto por la diversidad. Cultivan la apertura y el diálogo con aquellos que tienen en el corazón el futuro de Europa y su responsabilidad ante el mundo.



Alto patronato del Parlamento Europeo

Patrocinio de:



Irina Bokova, Director general de la UNESCO



Thorbjørn Jagland, Secretario general del Consejo de Europa



José Manuel Barroso, Presidente de la Comisión Europea

Sito ufficiale: www.together4europe.org

Press Office - press@together4europe.org

Umberta Fabris cell. +39 348 8563347 viledi.fabris@focolare.org

Benjamim Ferreira cell. +39 348 4754063 benjamim.ferreira@focolare.org